

Luchando por nosotros y nuestra comunidad

Colton exige reforma ética

Lucha por eliminar la corrupción en el gobierno

El asambleísta Colton continúa ejerciendo presión para que se apruebe una reforma ética en el gobierno del estado de Nueva York. Colton coincide con el gobernador Cuomo en que la responsabilidad, la transparencia y la restauración de confianza en el gobierno deben ser establecidas para que el estado de Nueva York logre aprobar las reformas necesarias.

"Debemos luchar agresivamente por reformas que expongan a los oficiales públicos corruptos y que revelen relaciones que puedan tener un impacto en las decisiones de algunos oficiales electos. Cualquier oficial público encontrado culpable de violar la confianza del público merece las penalidades más severas de la ley", afirmó el asambleísta Colton.

Colton exige leyes de ética más fuertes

Recientes casos de corrupción que involucraban a oficiales electos reforzaron el llamado del asambleísta Colton a establecer leyes de ética más fuertes. En el 2010, el asambleísta Colton apoyó legislación que creó comisiones de control independientes para las ramas ejecutiva y legislativa. Esta ley le hubiese otorgado a las comisiones la autoridad de investigar y monitorear activamente las cuentas de campaña de los oficiales electos. También les hubiese otorgado la autoridad para actuar en casos de actividad sospechosa.



El asambleísta Colton debate un proyecto de ley en el hemiciclo de la Asamblea. Colton ha estado luchando por leyes de ética más fuertes en la Asamblea del Estado de Nueva York desde el 1997 y continuará presionando a los líderes de la Legislatura para que aprueben leyes que castiguen la corrupción y fortalezcan nuestro sistema de gobierno democrático.

Colton lucha por más ayuda para las escuelas

Durante muchos años, el asambleísta Colton ha estado trabajando diligentemente para asegurar que las escuelas de la ciudad de Nueva York reciban su parte justa de los fondos del estado. Recientemente, Colton se expresó apasionadamente en el hemiciclo de la Asamblea, exhortando a sus colegas a considerar nuestros niños como una inversión en el futuro.

"Sí. Debemos hacer sacrificios, pero debemos ver las caras de los niños a quienes el presupuesto impacta. Un estado que posee un entorno empresarial favorable, ¿debería ser visto como un estado que no provee una educación apropiada y de calidad para sus niños? Un estado que posee un entorno empresarial favorable, ¿debería ser visto como un estado que no les provee oportunidades de educación universitaria a sus jóvenes? Mi comunidad pregunta, si el estado está reduciendo los fondos para las escuelas, cerrando los centros de ancianos y recortando los programas de salud, ¿por qué está reduciendo los impuestos del uno por ciento de los más ricos? Algo está muy mal", dijo el asambleísta Colton.

El presupuesto final incluyó una restauración de \$272 millones de los \$1.5 mil millones en recortes propuestos a la ayuda para las escuelas. El asambleísta Colton le ha pedido al estado de Nueva York que utilice los \$144 millones asegurados a través del acuerdo de impuestos morosos con Lehman Brothers para hacer restauraciones adicionales a la ayuda para las escuelas.

El asambleísta Colton considera que el estado debe hacer más, y continuará luchando por los fondos justos para la educación.

Colton mantiene su compromiso con los mayores

Colton gana lucha para mantener los centros de ancianos abiertos

Durante los últimos dos años, la oficina del gobernador ha propuesto recortes a los fondos para los centros de ancianos en la ciudad de Nueva York, y durante los últimos dos años el asambleísta Colton ha trabajado en defensa de los mayores que dependen de los servicios que estos centros proveen.

El asambleísta Colton luchó por la restauración completa de \$25 millones al presupuesto estatal para mantener estos centros abiertos. "El cierre de estos centros de ancianos hubiese sido devastador para los mayores de nuestra comunidad", dijo el asambleísta Colton.

Colton lucha por restaurar más fondos a EPIC

El asambleísta Colton está luchando para mantener los medicamentos recetados de nuestros mayores a precios bajos. El Presupuesto Ejecutivo 2011 intentó desmantelar el programa EPIC recortando \$58.4 millones. Colton luchó para restaurar \$22.3 millones a EPIC y organizará una campaña de firmas para exigir que el Gobernador lo restaure completamente. "EPIC es un programa modelo para la nación y es esencial para ayudar a los mayores con el costo de sus medicamentos recetados. Es injusto que el estado obligue a los ancianos de bajos recursos económicos a escoger entre medicamentos que pueden salvar sus vidas y un lugar donde vivir", dijo el asambleísta Colton.

Colton detiene perjudicial propuesta de rezonificación de escuelas en Gravesend

A principios de este año, el Departamento de Educación (DOE) presentó planes de rezonificación para varias cuadras en Gravesend, cerca de la escuela P.S. 97, ubicada al oeste de la Calle 13 y la avenida Stillwell. Bajo el plan del DOE, muchos niños que residen en las calles al oeste de Gravesend tendrían que caminar más de 13 bloques para llegar a la escuela P.S. 215, ubicada en la Avenida S y la Calle 2 Este.

El asambleísta Colton envió cartas al DOE de parte de los estudiantes afectados y sus padres. Colton intensificó sus esfuerzos organizando a la comunidad en una campaña de cientos de firmas para detener este perjudicial plan de rezonificación. El asambleísta Colton trabajó de cerca con el Consejo de Educación de la Comunidad Núm. 21 (CEC) recalcando lo negativo que resultaría este plan para el aprovechamiento académico de los estudiantes, la estabilidad de la comunidad y el valor de las propiedades.

Gracias a los esfuerzos de la comunidad, los padres de familia y algunos miembros valientes del CEC, el asambleísta Colton logró obligar al DOE a detener su desperfecto plan. Colton considera que este éxito demuestra lo que puede lograr el trabajo de una comunidad unida cuando lucha por una causa justa. Su oficina continuará asegurando que la comunidad tenga una voz que los represente en la Alcaldía y en Albany.



El asambleísta Colton acepta reconocimiento del Consejo de Educación de la Comunidad Núm. 21 por su apoyo inquebrantable durante la lucha contra el plan de rezonificación y su esfuerzo por hacer lo correcto para los niños y sus padres.

Colton ofrece ayuda y deja escuchar su voz durante la tormenta del 2010



El asambleísta Colton aseguró que el gobierno local no olvidara a Brooklyn durante la horrible tormenta de 2010. En la foto se ve cómo Colton patrulló personalmente el bloque 1700 de la Calle 7 Oeste después de la tormenta. Los esfuerzos de remoción de nieve empezaron poco después de que Colton le expresara la indignación del público a los medios de comunicación.

El asambleísta Colton no necesitó tres días para determinar que la ciudad de Nueva York necesitaba declarar un Estado de Emergencia durante y después de la brutal tormenta de nieve del 2010, inmediatamente llamó al entonces gobernador Paterson para que declarara dicha emergencia. Lo cual hubiese movilizado al personal de emergencia del estado para que ayudara en los esfuerzos locales de remoción de nieve.

Su inicial llamado fue ignorado mientras que la nieve dejaba automóviles, autobuses, trenes y vehículos de emergencia atascados en las calles por días. Entonces, Colton decidió ir a las emisoras de radio a exigir ayuda para los residentes de Brooklyn que luchaban por reponerse de la tormenta.

Colton se comunicó con reporteros de la emisora 1010 WINS y FOX News para que reportaran los estragos causados por la tormenta de nieve y la respuesta negligente del gobierno local de Bensonhurst y Gravesend. A través de transmisiones en vivo, Colton les recordó a los líderes de la ciudad de Nueva York que los residentes de Brooklyn también pagan impuestos, y publicó una lista recopilada por su oficina de calles con alta acumulación de nieve.

Poco después de haber transmitido las querellas, la oficina del Acalde se comunicó con la oficina de Colton para preguntar el nombre de las calles que faltaban por limpiar. Como resultado de la coordinación de Colton con los medios de comunicación y la oficina del alcalde, el Departamento de Sanidad actuó rápidamente para remover la nieve de las calles.

Colton exige plan de estacionamiento para la avenida Cropsey, lucha contra multas de estacionamiento injustas

El asambleísta Colton envió cartas a los comisionados de tres agencias de la ciudad, (DOT, DEP y NYPD) exigiendo que se desarrolle inmediatamente un plan de estacionamiento a lo largo y alrededor de las áreas de construcción cerca de Waterview y Contello Towers, y en la avenida Cropsey. El Departamento de Protección Ambiental ha estado trabajando en el alcantarillado a lo largo de la avenida Cropsey por un tiempo, lo que ha resultado en la eliminación de varios espacios de estacionamiento al norte de la avenida Cropsey, al igual que en algunas otras calles laterales.

La escasez de estacionamiento se complicó aún más tras la tormenta de nieve de 2010 que dejó carros atascados en medio de la avenida Cropsey. Para permitirle el paso a los vehículos de emergencia y de la ciudad se les pidió a los residentes estacionarse a lo largo de los espacios disponibles al centro de la avenida Cropsey, entre la Avenida 27 y la Calle 43 de Bay. Después de la tormenta, los oficiales de la ciudad no se molestaron en colocar avisos a lo largo de los espacios disponibles al centro de las vías indicando si los residentes podían

continuar estacionándose allí.

Por lo tanto, el asambleísta Colton se indignó al enterarse de que agentes de tránsito, presentaron multas de \$115 a los conductores que se estacionaron en dichos espacios ubicados al centro de las vías. Colton recalcó que los trabajadores de construcción se estacionaban en estos espacios para no impedir el tránsito. En su carta a los comisionados, el Asambleísta exigió la revocación inmediata de las multas y pidió a los tres departamentos formar un comité especial responsable de desarrollar un plan de estacionamiento que ayude a los residentes afectados durante el período de construcción.

Como resultado, el asambleísta Colton recibió una carta del comisionado del Departamento de la Policía de la Ciudad de Nueva York, Kelly, explicando que se habían expedido citatorios contra el contratista por colocar rótulos ilegales indicando que estacionarse en la avenida Cropsey entre las calles 43 y 44 de Bay no estaba permitido. Colton continuará luchando por extender las áreas de estacionamiento.

Colton protege el agua potable segura y a bajo costo



Durante una manifestación realizada el 2 de mayo, el asambleísta Colton le exigió al estado de Nueva York prohibir el quebrantamiento hidráulico. Cientos de ciudadanos preocupados se reunieron frente al Capitolio en Albany para levantar sus voces en oposición a este tipo de excavación en busca de gas natural que ya ha contaminado el agua en otros estados.

Presenta proyecto de ley que prohíbe el controversial proceso de quebrantamiento hidráulico

Recientes reportes presentados por la Academia Nacional de Ciencias y la Universidad de Cornell confirman la contaminación del agua debido al quebrantamiento hidráulico. De hecho, Pensilvania ha reportado varios casos documentados de contaminación del agua como resultado de las filtraciones de fosas de desechos y depósitos de basura en las fuentes fluviales.

Estos encuentros provocaron que el asambleísta Colton presentara un proyecto de ley junto al senador Avella que prohíbe la expedición de permisos para proyectos de excavación en busca de gas natural que usen esta controversial técnica. Colton también ha auspiciado legislación para imponer una moratoria sobre la expedición de permisos nuevos para el quebrantamiento hidráulico hasta que se nos asegure que nuestra agua y medio ambiente no corren peligro.

Colton: Los neoyorquinos no pueden pagar más aumentos en las tarifas del agua

El efecto que causará la excavación en busca de gas natural en el futuro costo del agua de la ciudad de Nueva York también le preocupa al asambleísta Colton. Nuestra calidad de agua permite que la ciudad de Nueva York reciba una exención en el proceso de filtración de agua de parte del gobierno federal. El Departamento de Protección Ambiental ha advertido que excavar dentro y fuera de la cuenca podría revocar la exención federal. Si esto ocurre, costaría entre 10 y 20 mil millones de dólares construir una nueva planta de filtración de agua, a un costo de \$100 millones al año para su funcionamiento.

"Los contribuyentes de la ciudad de Nueva York no podrían pagar otro aumento más en sus facturas de agua para construir una planta de filtración. Estos aumentos serían demasiado altos y debemos proteger nuestra agua para evitar más aumentos", dijo el asambleísta Colton.

Colton luchó contra los aumentos a la electricidad

El 28 de enero de 2011, la Comisión Federal Reguladora de Energía (FERC) propuso un aumento de 12% al costo de la electricidad domiciliaria y 14 % a la empresarial, programado para el 28 de mayo. El asambleísta Colton inmediatamente envió una carta a la FERC oponiéndose firmemente al aumento. En la carta Colton escribió, "nuestras familias y negocios se verán muy afectados por los aumentos a la electricidad al enfrentar tiempos de alta demanda. Haremos todo lo que esté a nuestro alcance para asegurar que esto no suceda".

El asambleísta Colton se unió a otros oficiales para impedir los aumentos a la electricidad, apoyando legislación que elimina la excusa utilizada para justificar dichos aumentos. El esfuerzo fue victorioso, logrando que el 19 de mayo la FERC anunciara que revocaría la orden de aumentos.

La FERC le envió una carta de respuesta al asambleísta Colton confirmando la revocación de los aumentos.

¡La oficina del Asambleísta Colton está aquí para servirles! 155 Kings Highway (718) 236-1598

Colton ayuda a nuestra comunidad

Lucha por la reducción de impuestos sobre la propiedad de un residente

La oficina del asambleísta Colton siempre está disponible para ayudar a los constituyentes con cualquier problema, sea grande o pequeño. Un caso en particular es el de un constituyente que compró una casa bajo la falsa promesa de que recibiría una reducción de impuestos. Tres años más tarde, y el constituyente no recibía dicha reducción.

El constituyente recurrió a la ayuda del asambleísta Colton para tratar de solucionar esta situación. La oficina del asambleísta Colton se comunicó con la agencia de la ciudad encargada y descubrió el problema. Después de resolver el malentendido, la oficina de Colton logró que al constituyente se le aprobara una reducción de impuestos.

Investiga querellas de basura en Quentin Road

Tan pronto la oficina del asambleísta Colton se enteró de la acumulación de basura a lo largo de Quentin Road, cerca de la Calle 8 Oeste, envió una carta al Departamento de Sanidad (DOS) exigiendo la limpieza total del área. Poco después, el DOS envió a un equipo para remover la basura acumulada y se lo informó al asambleísta Colton.

Anticipando la reaparición de la basura, Colton logró que el DOS asegurara una continua vigilancia y monitoreo de Quentin Road.

Logra arreglo del semáforo en la avenida T

Después de recibir varias querellas en abril sobre semáforos averiados a lo largo de la avenida T, desde la Calle 6 Oeste hasta la Calle 11 Oeste, la oficina del asambleísta Colton inmediatamente envió una carta al Departamento de Transporte alertándolos sobre este peligroso problema. Ante la insistencia de Colton, el Departamento de Transporte envió a un equipo de trabajo para reparar los semáforos averiados.

Comuníquense con la oficina del Asambleísta si experimentan apagones u observan carreteras en condiciones peligrosas. Haremos todo lo posible para resolver sus preocupaciones.

Colton defiende el Juramento a la Bandera

Escribe editorial apoyando el Juramento a la Bandera en nuestras escuelas

Luego que un reporte indicara que las escuelas de la ciudad de Nueva York no están recitando el Juramento a la Bandera con regularidad, el asambleísta Colton escribió un editorial para apoyar esta práctica en nuestras escuelas. Durante sus años como maestro, Colton tenía la responsabilidad de dirigir a sus estudiantes en la recitación del juramento y de explicarles la historia de la bandera.

"Nuestra bandera es el símbolo de la unión de una población diversa bajo principios y valores comunes. Recitar el juramento ayuda a nuestra juventud a entender los sacrificios de los que fundaron este país y de los que continúan defendiendo su existencia", dijo el asambleísta Colton.

El Juramento a la Bandera honra a veteranos pasados, presentes y futuros

Lo más decepcionante para el asambleísta Colton al enterarse de que muchas escuelas no están recitando el Juramento a la Bandera es el hecho de que nuestros soldados continúan en el extranjero protegiendo nuestras libertades.

"Vivimos en tiempos en que la protección de nuestros propios valores y libertades es defendida por hombres y mujeres valientes que voluntariamente hacen el último sacrificio, arriesgando sus vidas y bienestar para defender nuestra gran nación. Estos valientes soldados y todos aquellos que han servido en el pasado, representan el espíritu americano que nos inspira a hacer todo lo que podamos para ayudar a proteger y preservar los valores, libertades y tradiciones que hacen de los Estados Unidos una gran nación", indicó el asambleísta Colton.



El asambleísta Colton entrega una bandera a un salón de clases de la escuela P.S. 121



El asambleísta Colton junto a Ann Marie Walsh y Norma Miranda, líderes de la comunidad, en un reciente evento organizado por Most Precious Blood Flea Market. El asambleísta Colton compartió con sus constituyentes y demostró su apoyo en uno de los esfuerzos de Most Precious Blood por mejorar la calidad de vida de la comunidad, incluyendo la de los jóvenes.

Oficina rodante de venta de Metrocards

El personal de la oficina rodante de venta de las tarjetas MetroCard ayudará a las personas elegibles:

Ancianos de 65 años o mayores

Los adultos de 65 años de edad o mayores pueden solicitar una tarjeta MetroCard de tarifa reducida de la MTA y recibir una tarjeta temporera el mismo día. Se requiere evidencia que muestre su edad, como la tarjeta de Medicare.

Ancianos con impedimentos

Las personas discapacitadas elegibles que tengan una tarjeta de Medicare y una identificación válida con foto, como una licencia de conducir, pueden solicitar una MetroCard de tarifa reducida y recibir una tarjeta temporera el mismo día.

Personas con impedimentos

Las personas discapacitadas elegibles que no tengan una tarjeta de Medicare también pueden solicitar. No se expedirán tarjetas temporeras y el solicitante primero deberá cumplir con los requisitos de elegibilidad. Tengan en cuenta que el procesamiento puede tomar hasta ocho semanas.

Fechas:

Viernes 24 de junio Viernes 29 de julio Viernes 26 de agosto Viernes 23 de septiembre

Hora: 10 a.m. - 12 del mediodía

Lugar

Oficina de la Comunidad del Asambleísta Colton 155 Kings Highway (entre las calles 12 y 13 Oeste) Brooklyn, NY 11223-1026 • (718) 236-1598



La oficina del asambleísta Colton

está aquí para servirles

155 Kings Highway (Entre las calles 12 y 13 Oeste) • 718-236-1598 Email: coltonw@assembly.state.ny.us

Lunes a miércoles	10 a.m. a 4 p.m.
Jueves	12 p.m. a 8 p.m.
Viernes	10 a.m. a 12 p.m.